



Internationale
Stocksport Tour

TOURVERWALTUNG
Nr. 299
8224 KAINDORF

e.mail: iss-tour@aon.at
0664 / 49 81 243
Fax. 03334 / 2870

STOCKSPORT

Hochklassiger Stocksport, von 08 Uhr 30 bis 18 Uhr wurde bei der Veranstaltung der ISS-TOUR in Pöllau in der neuen POSS Stocksporthalle den rund 300 Zusehern geboten. Diesmal war es ein großes steirisches Finale sowie ein kleines Finale mit Salzburger Beteiligung. Franz Unger / Unterpurkla konnte gegen Josef Schweighofer / Kaindorf einen 3:1 Sieg feiern und somit als erster Spieler zwei Bewerbe für sich entscheiden. Im kleinen Finale erkämpfte Hödl Christian / Leitersdorf (3:1) gegen Pomernigg Thomas / Köstendorf / Sbg. den 3. Rang. Die Lokalmatadore Almbauer Christian und Krausler Günter mussten im ¼ Finale den Gegnern den Vorrang lassen und schieden somit aus. Ebenso erging es den gesetzten Spielern Zinkl Alfred / NÖ und Schopf Johann / OÖ. Als einziger gesetzter Spieler erreicht Franz Unger das Endspiel.

Die ISS-TOUR macht am 21. Oktober in Neumarkt an der Raab Station, wo das Startefeld bereits feststeht, und es werden wieder packende Duelle erwartet.

Alle Infos sind auf der HP www.kirchschlag.at/stocksport unter ISS-TOUR abrufbar.

Foto: von links Organisator Peheim Hans, Hödl Christian / Leitersdorf, Schweighofer Josef / Kaindorf, Unger Franz / Unterpurkla, Pomernigg Thomas / Köstendorf – Sbg., Obmann ESV-Pöllau Stelzer Karl.